

■武蔵台学園「健全育成の取組~交通擁護員への感謝の会~」

この度、10年近く本校近くの交差点で児童・生徒の登下校の見守りをしていただいた交通擁護員さんが退職されることになりました。

暑い日も寒い日も雨の降る日も、旗を持って児童・生徒が安全に登下校できるように「おはようございます」「さようなら」「気をつけて」と声をかけていただき、子供

たちは安心して横断歩道を渡ることができました。

登下校の見守り最終日の7月20日(水)には、 高等部2年生の学年集会で、生徒から感謝の気持 ちを伝える会を開き、高等部の作業学習で作った 製品や各クラスからのメッセージカードを贈呈 し、みんなでお礼の拍手をしました。

交通擁護員さんからは、ハンカチがおもちゃの 鳩になったり、色が変わったり、手の中にあった トランプが帽子の中から出てきたり、結ばれてい たロープの結び目がなくなったりする色々な手 品が披露されました。

生徒たちは目の前で繰り広げられる手品に、目を大きく見開いて、時折歓声を上げながら喜んでいました。

長い間、本校の教育活動にご協力いただきありがとうございました。これからも近くでそっと見守っていただければと思います。



メッセージカードの贈呈



手品の様子

今後も、生徒が地域とのつながりを実感できる機会の充実に努め、生徒の豊かな情操を育む健全育成教育の充実に努めていきます。 (主任教諭・福島紀子)

令和3・4年度のGood Newsは、以下の掲示板からご覧になれます。

【令和4年度GoodNews】

【令和3年度GoodNews】